

リードタイム半減、全社一丸で付加価値向上を



神戸製鋼所に入社後、最初の約10年間は東京で薄板営業を担当し、2020～22年は加古川製鉄所の副所長を経験。その間の大半を総務部門に携わり、直近2年間のラグビーセンター長を経て今年4月から神鋼鋼板加工の社長候補に。

厚板溶断（切板）事業はもとより、建築鉄骨・橋梁分野向けに直接関わるのは初めて。

それだけに現場運営や加工設備、顧客や需要環境の把握などに努

神鋼鋼板加工
水上孝一氏

加古川製
鐵所の副
所長を経
験。その間の大半を総務部門に携わり、直近2年間のラグビーセンターラー長を経て今年4月から神鋼鋼板加工の社長補佐に。

全意識11因子分析)と位置付ける。

は「安全・安心な職場づくり」を提唱。20年度より実施してきた親会社による「従業員への安全意識調査(安不休災害日数2千日)

つは「安全・安心な職場づくり」を提唱。20年度より実施してきた親会社による「従業員なり、次の目標を連続励賞」も受賞。これらが大きな自信と誇りと

神鋼鋼板加工 水上 孝一氏

厚板溶断（切板）事業はもとより、建築鉄骨・橋梁分野向けに直接関わるのは初めて。それだけに現場運営や加工設備、顧客や需要環境の把握などに努め、これまでの経験を活用しながら社員同士のコミュニケーションを密にして、安全・安心な職場づくり活動を中心とした着目点を定め、その上で「品質、二次加工を含む鉄骨向コンプライアンスへの取り組み」を実現する。この取り組みは、もう一つが、全員参加による「超短期特別対応プロジェクト」の実践。これは、今まで対応し切れなかつた小物部材の加工体制

小物・二次加工体制を強化

め、準備を進めてきた。
6月21日付で社長に就任。社員には「今日よりも明日、良い会社にしていく」という気持ちを皆で共有し、一人ひとり社業に精励しようと呼び掛けた。その実現に向け、一

取り組みも網羅し、新たな課題の抽出とその改善・解決を好循環させ、企業・現場力の底上げにつなげたい」と、同社は昨夏に厚労省から「安全衛生優良企業」に認定され、今春には「KOBELC

を強化すること」で安定の受注につなげ、自社の付加価値も高めていくとの取り組みだ。

え、今後、老朽化設備の更新を検討するレーザー切断製品のファイバーレーザ化も小物部材の生産能力増強の武器として視野に入れている。

略解

水上 孝一氏（みずかみ・こういち）

推進を全社一丸で挑戦する。廃業した外注委託先から小物用NCガス切断機の移設も終

たる需要回復への備え
を怠らないよつに」と
社員を鼓舞する。

長、18年4月理事総務部長兼大阪支社長兼フグビー部支援室担当役員補佐、20年4月理事鉄鋼アルミ事業部門加古川製鐵所副所長、22年4月理事フグビーセンター長、24年4月神鋼鋼板加工社長補佐、同年6月社長就任。64年(昭和39)10月生まれ、千葉県出身。